

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Casino de Murcia y de la Región de Levante

## Eucaristía

Course en el mundo lo intelectual, como en el mundo moral, una fealdad, una lucha del pensamiento de unos contra el pensamiento de otros, del sentimiento de los dogmáticos con el de los escepticos, y todos proclaman la ciencia de todo lo falso y el triunfo de todo lo verdadero.

Qualquier que sea el entusiasmo con que se recibe el mal y la lata; ferocia con que se acoge el bien, el desenlace es inevitable, y como la cuerda se rompe por lo más fino, así el error y la maldad ceden precisamente a la inconsciente verdad y al bien, prendas de valor y estima.

Si registramos las historias, veremos muy pálida la lección que, en obras de los hombres hayan quisido cosa inmutable que participe de la verdad, y de la belleza eterna y se libra siempre de las revoluciones del pensamiento; aprendamos lo que eleva al hombre y a los pueblos y lo que les humilla; lo que engrandece y lo que les envilece y abate, los hábitos materiales que no despejan el pensamiento y las pasiones brutales que lo limitan y sofocan; todo deberá ese retuñido y conocido para corregirlo; porque tener el hombre al furor del diablo, al valor del león, los animales y mundo en que la vía del hombre no espera sino en el sentimiento de la divinidad.

Sentimiento tan sublime reposa en el fondo de nuestros almas y se manifiesta siempre, doquiera vuelva el hombre su vista.

En la vida moral de los pueblos cristianos precisa reconocer una influencia divina de luz, de santificación y de gracia que se revela en una institución divina la Eucaristía, el Sacramento de los sacramentos, el Misterio de los misterios, el más grande de los milagros, misterio de fe, misterio de amor, de sacerdote, de sacrificio, de humildad, de paciencia, de santidad, de gloria y de consagración.

Escripto está que Cristo Jesús, en la noche misma que debía ser entregado a la muerte, tomó el pan, y habiendo dado gracias lo partió y dijo a sus discípulos: «Tomad y comed; esto es mi cuerpo, que será entregado por vosotros; haced esto en memoria mia».

¡Ah! ¿Dónde se ha ocultado el Hijo de Dios, que la fe no penetra las nubes que lo hacen invisible a nuestros ojos?

En el seno de una Virgen; la fe la rinde homenaje en la persona de Juan Bautista; en el pesebre de Belén la fe le adora con los Magos; cuando muere en una cruz, la fe reconoce en iacencia en medio de su suplicio. ¡Qué...! ¡Qué! seña en la pequeñas de la hostia y enciende una de sus particulares! La fe de los fieles allí lo reconoce y lo adora.

—¿Cómo un cuerpo está al mismo tiempo en muchos lugares? —¿Cómo un cuerpo no dividida aunque las espaldas sean divididas? —¿Cómo un cuerpo no se aumentado por el número de consagración ni disminuido por la continua comunión?

Estas o parecidas razones aduce la curiosidad de unos, la incredulidad de otros y la misma impiedad, y todo que se refiere en presencia de la fe, porque Cristo nos habla en este misterio como primera verdad, como primer principio, y pide por parte del hombre en el misterio de la Eucaristía tres ejemplos de sacrificio: sacrificio de la gracia,

el sacrificio de los sentidos y sacrificio de las pasiones.

—Parecerá tal vez curioso ese sacrificio que Dios exige?

No por cierto, porque en el sacrificio de la razón, la fe eleva sus luces; en el de los sentidos, destierra sus preocupaciones, y en el de las pasiones, reprime sus fogosidades.

Si tuviéramos la fe que los primeros cristianos, no se pretendería establecer nuestras creencias sobre la penetración del espíritu, sino sobre la autoridad de Dios, y sabriamos como ellos y con San Pablo decía a la incredulidad:

«Ya sé lo que ha creído!

F. Sanchis Ordóñez

## De Sociedad

Notas varietas

Han aprobado la asignatura de Geografía con excelentes notas en los exámenes para ingreso en el Cuerpo General de la Armada los alumnos de la Academia de «La Marina» don Humberto Salmerón y don Agustín Albarraza.

Ehonorabuena a sus padres y profesores.

—En la iglesia castrense de Santo Domingo se ha celebrado esta tarde el matrimonial enlace de la bella señorita cartagenera Emilia de Murcia con el

A la enamorada pareja enviamos dos de estas columnas nuestra felicitación deseandoles que el Cielo les colme de diches y bendiciones.

—En Murcia ha sido pedida la mano de la distinguida señorita Dolores Wandoval Manzanares parajal prestito médico don Rafael García Guillén.

La boda ha sido señalada para el próximo otoño.

Por adelantado nuestra felicitación.

Casa Pamplón

Del 17 al 1 de Julio gran exposición Vestidos para señoras, últimos modelos de París; ejercicios para novias, pellizco y últimas novedades de la temporada.

Gran Hotel. Piso Principial. Representada por don Alcalde Moreno.

Letras de fado

Este mañana y las nueve y en la Parroquia Castrense de Santo Domingo se han celebrado misas de la Empatriz por el alma del que en vida fué bondadoso joven cartagenero, el Auxiliar de Oficinas de Marina, don Luis Ramírez Conti, que falleció en Madrid el pasado dia 8.

El templo no vió muy concurrido de fieles, prueba de las numerosas amistades con que el finado contaba en esta ciudad.

Dejámonos en paz su alma, y reiteremos nuestro más sentido pésame a su affligidísima esposa doña Teresa Cáncivas y demás familia, deseándoles resiliencia cristiana para sobrelevar tan dolorosa desgracia.

—Por el eterno descanso del alma de aquel hombre bueno, de aquel pedre de los pobres cuya muerte aún lloran todos, el benemérito don Luis Angulo, se ha celebrado la Misa Santa esta mañana en el consagrado templo de nuestra Patrona. La concurrencia ha sido numerosa;

A su hermana doña Adela, a su sobrina doña María Antonia Weill de Guimberda y demás familia reiteramos nuestro pesar, que es el de toda Cartagena por tan dolorosa pérdida.

Mañana, por la festividad del día, no se publicará este periódico.

## La Eucaristía

—Qué misterio de amor reside en Ti, que abandonando a tu divino oficio, del Cielo, en forma de sagrado pan, bajes, Señor, hasta llegar a mí?

—¿Cómo tan gran prodigo mereciste? ¿Dónde escritos los méritos están en este profundo misterio de Adán para encontrarte sustentada así?

Como la madre presta su calor y alimenta con sangre de su ser al fruto imagen de su caro amor, de la misma manera tu poder hace que pude el hombre pecador de su propia dignidad renacer.

José SELGAS

Cuatro Santos hasta llegar al salón del Mico. A continuación estará la Artillería que se extenderá desde el puesto número 40 de la calle de Jara. Desde aquí por la plaza de Prefacio y Mayor hasta la esquina de la del general Escalofín de Sevilla y seguirá lentamente los Rgts. Cartagena por las calles de Subida a los Moscos, Príncipe Vergara, Calle Aire, hasta la esquina de la calle de Cuatro Santos.

Las compañías de ametralladoras se situarán en las plazas de S. Sebastián y Santa Catalina.

Mondrá la Misa el Gral. 2º Jefe de la plaza señor Pérez de Robredo que llevará a sus órdenes a los Jefes de E. M. y escolta de Caballería.

III desfile

Terminada la procesión, las fuerzas desfilarán ante las autoridades que se situarán en una tribuna en la puerta de la iglesia, con el orden siguiente:

Infantería de Marinas, Artillería y Rgts. de Sevilla y Cartagena.

Después estas fuerzas seguirán por la calle Mayor hasta llegar a la plaza de Santa Catalina donde donde se dirigirán a sus cuartellos: la Infantería de Marinas por la Plaza de las Verduras, S. Agustín y Real.

Las de Sevilla por la Subida de los Monjes y Avenida de Molos Cobos y la Artillería y el 70 por las calles del Clavel, Cuesta de la Encarnación.

Al paso del Santísimo las fuerzas rendirán armas y las bandas de música, cantarán y también entonarán la Marcha Real.

Por las baterías de la plaza se harán tres salvas de quince cañonazos, cuando el Santísimo siga y lleva recorrida la mitad de la carrera y a la entrada del templo.

Los balcones de todos los edificios oficiales lucirán galardones y en los mismos se izará el pabellón nacional.

## NECROLOGIA

Esta tarde a las cinco ha tenido lugar, seguido de numerosísimo acompañamiento, el entierro del cadáver de la señora doña Carmen María Ompollo, esposa del industrial de esta plaga don José Bobadilla Ros.

A la familia toda, pero en particular a su esposo, enviamos la expresión de nuestro pésame más sentido, al triste tiempo que pedimos a Dios derrame sobre ellos el bálsamo de la consolación cristiana para sobrelevar tan irreparable pérdida.

La barrera

La carrera a seguir será: Calle del Aire, Once de Santos, Jara, Plaza de Prefacio, Mayor, Plaza de Santa Catalina, Subida a los Moscos, Príncipe Vergara, Calle Aire, al templo.

La formación

Los tropos de la guardia cubrirán la carrera en el siguiente orden: Una compañía de Infantería Marina con bandera, escuadra y mísica, se situará en la puerta del templo para entrar la procesión. De ella un sargento y ocho soldados se destacarán para dar testigo al Santísimo. Los tres restantes comprenderán que con la anterior formación el batallón, estando formadas en filas abiertas y dando paso frontal, en la calle del Aire, en el tramo comprendido desde la esquina de la calle de San Juan Miguel a la parte de la calle de

Con motivo de la próxima visita a este puerto de la fragata argentina «Presidente Sarmiento», buque orgullo de la marina de guerra de aquella nación, que ya dimos cuenta días pasados a nuestros lectores, ha llegado a ésta y se encuentra hospedado en el Gran Hotel el señor Vicecomandante de la República Argentina en Alicante con jurisdicción en Cartagena, D. H. Lorenzo Barrera Stang.

Dicho señor, que permanecerá aquí mientras dure la estancia de los marinos de su Patria, nos ha enviado un afectuoso saludo al que correspondemos afectuosamente.

**ESTIBAN SANCHIS SANCHIS**

CEMENTOS.—MOSAIOS.

RETRAOTARIOS LLOVET

CARTAGENA (San Antón)

## Asociación de Cultura Musical

Programa del Concierto que ejecutará el viernes próximo en el Teatro Principal el eminente pianista español ANTONIO LUCAS MORENO

I Bajada en sol menor, Chopin.—Vals Chopin.—Scherzo, Chopin.—Polono en la mano mayor, Chopin.

II Evocación, Albéniz.—El Puerto, Albéniz.—Triana, Albéniz. Furtado, Falla.—Danza de la Molinera, Falla.

III Bajada en sol mayor, Beethoven.—Un suspiro, Liszt.—Rapsodia húngara, número 10, Liszt.

Piano Playa

Para este Concierto sirven las invitaciones repartidas para el de Orloff suscitando el viernes último. Las señoras socias que no las hayan recibido podrán retirarlas mediante la presentación del último recibo, o al recoger éste en la taquilla del teatro, la misma tarde del Concierto.

## Somaten Nacional

Mañana jueves, festividad del Corpus, las once de la misma y en el salón de descanso del Teatro Circo, gentilmente cedido por su dueño, presidente Cobos de Busto de Distrito a los Somatenes de su mando de este bando.

Lo que se participe para concierto de todo, aliviando que la asistencia a este acto es obligatoria y tienen que concurrir llevando al armamento, insignias y musicos que posean.

Cartagena 18 de Junio 1931.

El Oficio de Distrito jefe adjunto del Partido.—Francisco Ruiz Gutiérrez.

De orden del E. Sr. Comandante General del Somaten Nacional de la 3ª Región, causa baja como Oficio del Distrito Ayuntamiento de esta Ciudad don Angel Busto Larilla, quedando sucedido en su cargo de dicho Distrito el Suboficial don Juan Chayvantes Martínez. El Oficio Auxiliar,

ANTONIO GARCIA

## Gracias, muchísimas gracias

Se las enviamos muy efusivamente al Alcalde don Alfonso Torres, por haber atendido lo suelta petición de que este año se colocaran altares.

En efecto, se han instalado tres dentro de esta noche a mediana noche en la puerta del Ayuntamiento, plaza de San Sebastián y calle de Jara.

## Comunión a los pesos

Entendida hoy cumplida con el precepto pasional los reclamos de la Oficina de San Apóstol.

Se han instalado tres altares de la Catedral, teniendo el sólo extraordinaria solemnidad.

## Basturri del Hotel

a cargo de los Pines, Boga y

Desde el Domingo dia 16 de Junio queda establecido el servicio de Restauración a los tres días.

Especialidad en Paellas y Mariscos. Se sirven seis platos de paellas y banquetes.

Los encargos en el Hotel Ros, Oviedo y 9, Teléfono 87.

Boton propietad de la casa